

ZONE

Festival Kopi Kalibaru, Ajang Perluas Pangsa Pasar dan Tingkatkan Kualitas Kopi Rakyat

Hariyono - BANYUWANGI.ZONE.CO.ID

Aug 4, 2024 - 20:32



Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani melihat proses pengeringan kopi

BANYUWANGI - Letak geografisnya yang berada di lereng Gunung Raung,

menjadikan Kecamatan Kalibaru salah satu penghasil kopi dengan cita rasa tinggi di Indonesia. Mengangkat kekayaan cita rasa kopi, para petani kopi setempat menggelar Festival Kopi Rakyat, Kalibaru Kopi Fiesta mulai 1 hingga 3 Agustus 2024.



The poster for the Festival Kopi Kalibaru features a green and brown color scheme with coffee-related imagery. At the top, logos for NUSANTARA BARU INDONESIA MAJU, Banyuwangi FESTIVAL, KEEN GEOPARK, UNESCO, and Festival Kopi KALIBARU are displayed. The main title 'Festival Kopi Kalibaru' is in large, stylized letters, with 'KOPI & LITERASI' below it. The dates '1-4 AGS 2024' are prominently shown. Two locations are listed: 'LAP. ALASKA KALIBARU MANIS' and 'DEPAN BALAI DESA KEBUNREJO'. A list of activities includes '1-4 Bazar UMKM Lomba Tari', '1 Gowes Diskusi, Praktek & Pameran Kopi', '3 Tasyakuran & Panen Raya', and '4 Jalan Sehat'. The bottom section shows a woman in a black hijab and a white cup of coffee on a wooden table, surrounded by coffee beans and plants. The hashtag #DiBanyuwangiAja and contact information for Banyuwangi Tourism are at the very bottom.

70 NUSANTARA BARU INDONESIA MAJU

banyuwangi FESTIVAL

KEEN GEOPARK

unesco

Festival Kopi KALIBARU

Festival Kopi Kalibaru

KOPI & LITERASI

1-4 AGS 2024

LAP. ALASKA KALIBARU MANIS **DEPAN BALAI DESA KEBUNREJO**

1-4 Bazar UMKM Lomba Tari **1 Gowes Diskusi, Praktek & Pameran Kopi**

3 Tasyakuran & Panen Raya **4 Jalan Sehat**

#DiBanyuwangiAja

banyuwangkab.go.id banyuwangitourism.com @banyuwangi_tourism Banyuwangi Tourism

Menariknya, Festival Kopi Rakyat kali ini digelar di dua sentra kawasan penghasil kopi, yakni di Desa Kalibaru Manis dan Desa Kebunrejo. Selain memamerkan produk UMKM kopi, ada juga sesi Public Cupping. Dimana sebanyak 13 sampel Kopi Arabika dan Robusta dari petani lokal yang dinilai oleh para ahli.

Dalam festival ini, juga ada diskusi publik sebagai penguatan literasi kopi yang diikuti oleh petani kopi, pelaku UMKM, serta ahli kopi, yang membahas berbagai topik. Diantaranya, terkait pengembangan kopi di Kalibaru, strategi pemasaran,

serta upaya peningkatan kualitas dan daya saing kopi lokal.

“Lewat festival ini, kami berharap identitas dan brand kopi Banyuwangi semakin kuat, sehingga peluang petani rakyat mendapatkan pasar juga makin terbuka,” ucap Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani saat hadir di Festival Kopi Rakyat tersebut.



Festival Kopi Rakyat merupakan salah satu agenda tahunan Pemkab Banyuwangi yang digelar di sentra-sentra penghasil kopi. Kecamatan Kalibaru dengan luas perkebunan kopinya mencapai 3.847 hektar merupakan kecamatan terluas nomor dua di Banyuwangi. Dengan dominasi kopi jenis robusta yang rata-rata dalam pertahun produksinya bisa mencapai 4.256 ton, menjadikan Kecamatan Kalibaru salah satu sentra penghasil kopi.

Bupati Ipuk menjelaskan, untuk luas perkebunan kopi rakyat di Banyuwangi mencapai 9.778 hektar. Sedangkan produksi kopi rakyat mencapai 10.000 ton per tahun. Menurutnya, dengan jumlah produksi kopi rakyat yang cukup besar, apabila pemasarannya dimaksimalkan bisa memberikan kesejahteraan yang maksimal bagi petani. Harapannya, dengan digelarnya festival ini bisa memperluas pasar petani kopi.

"Pemkab sendiri telah mendaftarkan kopi robusta Banyuwangi untuk mendapatkan indeks geografis (IG) di Kementerian Hukum dan Ham, dengan brand Kopi Robusta Java Banyuwangi. Tidak lama lagi kopi Banyuwangi akan memiliki legalitas IG yang menjadi dasar legalitas kopi Banyuwangi sebagai perlindungan terhadap ke-otentikan kopi robusta Banyuwangi," kata Ipuk.



Dalam festival kali ini, Ipuk berkesempatan mencicipi aneka cita rasa kopi-kopi hasil pemrosesan dari para pegiat kopi lokal. Salah satunya adalah kopi dengan merek X-Baroe yang dikelola oleh Muchamad Shodiq, seorang petani sekaligus pegiat kopi muda Kalibaru. “Kami tergabung di kelompok tani dengan luasan lahan sekitar 15 hektar. Kami melakukan penanaman sekaligus pemrosesan kopi hingga melakukan pemasaran sendiri,” kata Shodiq.

Shodiq merupakan salah satu petani muda yang mendapatkan pelatihan menanam kopi dari Pemkab Banyuwangi. Pelatihan dilakukan Pusat Penelitian Kopi dan Kakao Jember. “Alhamdulillah kami dapat ilmu menanam dan memproses kopi yang baik dari hulu ke hilir. Adanya festival ini harapan kami semakin memperluas pemasaran kopi Kalibaru,” kata Shodiq. (humas kab.bwi)